

町営バス出発式が開催されました！

10月1日(木)から運行開始された町営バスの出発式が、9月30日(火)ときがわ町役場本庁舎北側駐車場において、開催されました。町営バス運行開始により、地域の皆さまの大切な移動手段を確保、維持していきます。ぜひ、積極的にご利用ください。



運行が開始される、2台の町営バス。バス前面には町内マスコットキャラクター「ドームくん」と「のラビたん」のマークも。



写真説明

東京2025デフリンピックPRカーがやってきました！

11月15日(土)から26日(木)まで日本で初開催された「東京2025デフリンピック」をPRするキャラバンカーが9月25日(木)にときがわ町にやってきました。デフリンピックで選手の皆さんが大いに活躍できるよう、小峯副町長を始め比企聴覚障害者の会や手話サークルの方々が応援に集まりました。



ときがわ町にやってきた、「東京2025デフリンピック」PRカー。



写真説明

第39回北関東ゲートボール選手権大会 出場

第39回北関東ゲートボール選手権大会が、9月7日(日)、8日(月)の2日間、那須塩原市にしなすの運動公園で開催されました。この大会には埼玉、群馬、栃木、茨城の各県大会を勝ち抜いた8チームずつの計32チームが出場し、熱戦が繰り広げられました。町内で活動する「ときがわチーム」も出場し、予選リーグで見事2位という成績を収めました。



写真左側から池田義明さん、関口貞夫さん、奥山孝廣さん、鈴木徳明さん、関口とし子さん。



写真説明

グラフときがわ

写真でときがわの「今」をお伝えする“グラフときがわ”。珍しい情報や写真は 65-0401 広報担当までお寄せください。



全身に轟く太鼓の鼓動 もみじ太鼓まつりが開催

10月19日(日)、ときがわ町体育センターにて、「第33回ときがわもみじ太鼓まつり」が開催されました。町内からは一ト市祭り囃子保存会と玉川陣屋太鼓の皆さん、町外からは、龍虎太鼓会、重忠太鼓保存会、川越ふじ太鼓、武藏流東松山太鼓、武藏駒王太鼓の皆さんが登場。全7団体が、日頃の練習の成果を発揮し、見事な太鼓の打奏を披露しました。来場者からは「様々なパフォーマンスで驚き、感動しました」、「各地の団体が観られるという事で楽しみに初めてまいりました」といった感想が寄せられ、多くの方が全身で太鼓の鼓動を感じ楽しんでいました。



町内で活動する玉川陣屋太鼓（写真上）と一ト市祭り囃子保存会（写真下）の皆さん。



写真説明

ACP(人生会議)普及啓発講座を開催しました！

10月15日(木)に、渡辺産婦人科院長 渡辺浩二先生を講師にお招きし、講座を開催しました。「痛いのは絶対に嫌だ、できるだけキレイでいたいなど、医療を選ぶとき大切にしたいことを考えてみましょう」「希望は何でも書いて良いんですよ。最期ですからワガママ言えます」先生の軽妙な語り口に、会場は終始笑いに包まれていました。参加者からは「前向きな気持ちで学べた」、「家族の為にも気持ちをはっきり伝えておくことが重要と感じた」、「最期だけじゃなく今後の人生で何が大切かも考えたい」などの感想が寄せられました。



ACPの詳細や講座の様子は右記2次元コードよりご覧いただけます。



意見交換もたくさん生まれ、一体感に包まれた講座の様子。

